

6a/b/c

Kunsterziehung Richter

Thema: Ägypten, Pyramiden

Ägypten ist bis heute berühmt wegen seiner Pyramiden. Sie sind Grabstätten vieler ägyptischer Pharaonen. Die Grabkammer einer Pyramide war mit kostbaren Gegenständen angefüllt. Der Pharaos brauchte diese Dinge in seinem nächsten Leben.

Grabräuber waren sehr an den Wertgegenständen des Pharaos interessiert. Sie brachen in viele Grabkammern ein und stahlen alles.

Deshalb haben die Architekten des Pharaos besonders viel Wert daraufgelegt, die Grabkammer vor den Räubern zu schützen.

Tutanchamun hatte Glück. Seine Grabkammer wurde nicht von Grabräubern geplündert. Howard Carter entdeckte den Zugang 1922. Er fand eine vollständige Grabkammer. Wir konnten deshalb viel über die Pharaonen lernen.

Aufgaben:

Forsche nach wie eine Grabkammer aussah. Das Internet hilft dir Informationen zu sammeln.

Welche Gegenstände benötigte der Pharaos im nächsten Leben? Skizziere die Gegenstände mit Bleistift.

Wie schützten die Architekten des Pharaos die Grabkammer? Zeichne in eine Pyramide die geheimen Gänge, Sackgassen und Fallen. Markiere die Wege mit Filzstift.

Möglicherweise hast du selbst eine gute Idee, wie du die Grabkammer des Pharaos schützen würdest. Zeichne mit Bleistift und Filzstift einen Plan.

Schickt mir die Ergebnisse per Mail zu.

kai.richter@schule.duesseldorf.de